

COMUNICADO N° 796 Lunes, 2 de mayo de 2022

Positividad se encuentra en 11.9%

El Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud destaca que en las últimas 24 horas se reporta una defunción para un acumulado de 8,185 fallecidos y una letalidad sostenida de 1.1%.

Se contabilizan 777,658 casos acumulados confirmados de la Covid-19, de los cuales 538 son casos nuevos, y para la fecha se aplicaron 4,538 pruebas lo que arroja una positividad de 11.9%.

Los recuperados ascienden a 763,170 con 478 nuevos recuperados, mientras que 6,303 son los casos activos en todo el país, de los cuales 6,203 están en aislamiento domiciliario y 100 hospitalizados.

Los que están en aislamiento se dividen 6,181 en casa y 22 en hoteles. 88 son los hospitalizados en sala y 12 en UCI.

En el mundo se reportan 513,672,468 casos confirmados acumulados de la Covid-19; además de 456,639,675 recuperados y 6,262,141 defunciones para una letalidad de 1.2%.

Según Epidemiología del MINSA, los corregimientos que siguen marcando la mayoría de los casos nuevos son: San Francisco, Rufina Alfaro, Juan Díaz, Chitré. Informe de vacunación actualizado

Por su parte, el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) informa que a la fecha se han aplicado 8,066,442 dosis de vacunas contra la Covid-19; de ellas 3,464,841 primera dosis; 3,075,854 en segunda dosis, 11,026 terceras dosis, 1,297 cuarta a pacientes crónicos y 1,512,355 dosis de refuerzo 1 y 1,069 refuerzo 2, mientras que en la población pediátrica (niños entre 5 y 11 años) se han aplicado 401,883.

A partir de mañana martes 3 de mayo, se retoma la vacunación a nivel nacional en todos los puntos fijos, Centros de Salud y Policlínicas.

Centros de hisopado.

Cabe destacar que, a partir de mañana, desde las 7:00 am estarán activos los centros de hisopados ubicados en el Rod Carew el Emilio Royo de Juan Díaz y el Mega Mall en Tocumen.

El Minsa reitera a la población NO BAJAR LA GUARDIA y mantener las medidas de autocuidado como el lavado frecuente de manos, el uso de gel alcoholado, pantalla facial cuando se utilice el transporte público, mascarilla y procurar el distanciamiento físico para evitar el contagio.

También se le recuerda a la población que de presentar síntomas relacionados al Covid-19 acudir inmediatamente a una instalación sanitaria en busca de atención médica y realizarse una prueba Covid-19

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).